

Schwesters Latzhose - ein gemeinsames Projekt mit meiner Schwester - und da sie nicht da ist, hab ich sie hergenäht/hergezaubert.

Nach Corona machen wir das Foto noch einmal und zwar nicht mit der Puppe, sondern in echt.

Das Echte fehlt derzeit, das Virtuelle ist nicht das Leben.

Ich vermisse euch, meine echten SchülerInnen!!!

Daheim gibt es nicht so viel Spaß wie mit euch in echt.

Dennoch hab ich große Freude beim Nähen, neue Schnitte auszuprobieren, Stoffe in

Kleidungsstücke zu verwandeln und dann Fotos zu machen.

Ich empfinde Freude und Glück, wenn ein Kleidungsstück fertig ist und schöner geworden ist als erwartet.

Es macht mich glücklich, die Bilder anderen Menschen zu schicken und ihnen meine Freude mitzuteilen.